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Zitat von emilou 

@patta, muß ja nicht so sein, daß die Vereine das nicht einhalten. Aber wenn man
einen Spieler verkauft, dann wird man nicht immer dem kaufenden Verein alles
diktieren können. Und vielleicht ist da einfach ein Verein wie Leverkusen eher bereit,
sich festzulegen, während andere Vereine sich Spielräume vorbehalten.
Brauchen wir jetzt aber nicht vertiefen, denn diese Überlegung bezog sich ja auf eine
vor Jahren von Bader getätigte Aussage.

ja :hoch:
ich glaub das Lev. bereit war schon vorzeitig zu zahlen. Z.b könnte es bei Drmic so gewesen
sein, das man schon Wochen vorher das Geld bekommen hat, obwohl der Spieler erst zum
01.07. offiziell transferiert wurde. Zudem könnte das größte Problem mit den weiteren
Zahlungen sein. Wann bekommt man das Geld für z.B Gündogan? Erst muss es der BVB von
ManCity bekommen und dann müssen sie es an uns weiter zahlen. Da kann es schon zu
Verzögerungen kommen.
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